



GARDA MEDIA

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Safari Ramadhan Malam ke 15 di Masjid Jami Nurul Amin Tondong Kura

HermanDjide - PANGKEP.GARDAMEDIA.ID

Mar 25, 2024 - 22:00



Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Safari Ramadhan Malam ke 16 di Masjid Jami Nurul Amin Tondong Kura

PANGKEP- Kepala Wilayah Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Imran Fatta, saat dihubungi lewat selulernya Senin malam (25/3/2024)

mengatakan bahwa Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau gelar Safari Ramadhan di Masjid Jami Nurul Amin Desa Tondong Kura Kecamatan Tondong Tallasa.

Camat Tondong Tallasa mengungkapkan bahwa Bupati Pangkep di sambut warga Tondong Tallasa dan mereka senang sebab bisa shalat tarwi bersama Bupati apalagi masyarakat yang berada di wilayah pegunungan ini senang sekali kalau ada tamu datang apalagi ini Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau bersama rombongan.

Di Jelaskan Imran Fatta bahwa yang di kenal kreatif ini mengatakan bahwa Bupati Pangkep memberikan bantuan beras dan pembagian baju koko dan sarung dan pemberian intensif guru mengaji, pemandu mayat,

"Intinya disini intensif insentif perangkat desa. Dan bantuan handtraktor. Dari desa serahkan sama bapak dan Wakapolres Pangkep " ujarnya..

Sementara itu Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau juga nampak merasa senang bertemu dengan masyarakat yang bermukim di wilayah pegunungan bagian timur kota Pangkep, sekitar 50 km dari Kota Pangkajene dan kepulauan.

Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau se usai memberikan bantuan kepada masyarakatnya tersebut dengan berharap masyarakatnya, agar senantiasa tingkatkan silaturahmi, jaga persatuan dan kebersamaan, apalagi di Bulan Suci Ramadhan ini, senantiasa kita menjalankan Ibadah Puasa dan Shalat Tarwih serta perbanyak berbuat kebaikan.

"Alhamdulillah kita berada pada bulan yang penuh rahmah dan ampunan Allah, yaitu bulan suci Ramadhan. Sebagian dari hikmah puasa adalah meningkatkan ketaqwaan kita kepada Allah dan menempa diri di bulan suci Ramadhan. Puasa di bulan Ramadhan kita lakukan tidak hanya dengan menahan lapar dan haus selama siang hari, tetapi juga dengan memperbaiki diri secara vertikal, horizontal, jasmani, dan rohani" ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa puasa dapat menjadikan seseorang bertaqwa kepada Allah, karena puasa menjadikan seseorang dapat menahan syahwat dan hawa nafsu, sehingga menjauhkannya dari perbuatan tercela, perbuatan sombong, serta perbuatan yang keji dan munkar. Seseorang yang sering melakukan puasa, mudah baginya untuk menghindarkan diri dari perbuatan tercela. Harapan utama dari seorang yang puasa adalah menghindarkan diri dari perbuatan dan perkataan yang tidak baik.(Herman Djide)